

VIGNOBLES & SIGNATURES

Le Club des Grands Domaines

Bienvenue ! Welcome !

7 of us are waiting for you on our stand : 4 C207

**Depuis 1984, 1 Club, des hommes et des femmes
du vignoble français,
16 entreprises familiales, des vins haute couture.**

Aujourd'hui le Club représente l'une des plus importantes forces économiques du vignoble français, avec 1 600 hectares de vignes, 11 100 000 bouteilles, 365 salariés, et un chiffre d'affaires de 84 000 000 euros, avec des entités familiales leaders dans leurs appellations.

Vignobles & Signatures, c'est : 16 familles de vigneronnes unies par un point commun.

Une histoire viticole qui remonte à plusieurs générations, se reflétant dans les vins de chacun, une tradition véhiculée par l'entreprise familiale, un atout de plus à la qualité d'un vin.

Vignobles & Signatures, c'est : l'indéniable succès d'une association fondée sur la solidarité entre vigneronnes et l'amour du travail bien fait.

Une éthique naturellement adoptée par les nouvelles générations, déjà intégrées dans certaines entreprises.

**Since 1984, 1 Club, men and women from French vineyards,
16 domains, "haute couture" wines,
16 family businesses coming from the French wine mosaic.**

Today it has become a genuine economic force in the French wine industry.

1 600 hectares of vines, 11 100 000 bottles, 365 employees and a turnover of 84 000 000 euros, with members belonging to the leading family producers from France's chief appellation areas.

Vignobles & Signatures, 16 winemakers' families united by a common point.

A wine history going back several generations, a tradition led by family business, an extra asset to the wine quality.

Vignobles & Signatures, it is the undeniable success of an association based on the solidarity between its vintners and the love of a job well done.

An ethic naturally adopted by new generations, already integrated in some companies.